

LLAMADO CONCURSO PÚBLICO PARA INSERCIÓN EN LA ACADEMIA, 2025

Dirigido a doctores jóvenes con interés académico

Período de postulación: hasta el 8 de abril de 2025.

Propósitos: Fortalecer el desarrollo académico e institucional de la Universidad Autónoma de Chile, mediante la incorporación de investigadores(as) jóvenes cuyas líneas de investigación se articulen con los planes de desarrollo de los institutos de investigación y facultades. A partir de esta convocatoria, se seleccionarán las propuestas para presentar al concurso.

Características de los cargos: académico de jornada completa que será jerarquizado dentro de la planta académica regular, en un plazo no superior a los 18 meses. Contratación acorde al régimen jurídico de la Universidad Autónoma de Chile.

SE OFERTAN LOS SIGUIENTES CARGOS ACADÉMICOS

Facultad de Administración y Negocios

Profesional con grado de doctor(a) del área de negocios sostenibles, con destacada trayectoria en investigación científica con publicaciones WoS y/o Scopus y experiencia docente. Se espera que el(la) académico(a) realice investigación en proyectos con fuentes de financiamiento externas y realice docencia (sede Talca o Temuco).

Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades

Investigador(a) con grado de doctor(a) en ciencias sociales o especialidad afín a temáticas de procesos y movimientos políticos, sociales y culturales; gobernanza y gestión del Estado; etapas y fenómenos del ciclo vital; y fundamentos, métodos y aplicaciones de las ciencias sociales y humanidades (sede Santiago o Temuco).

Facultad de Ingeniería

Profesional con grado de doctor(a) del área de Ingeniería o afines para potenciar el área de automatización, robótica y control de la carrera de Ingeniería civil informática. Es conveniente que el (la) postulante demuestre investigación aplicada en áreas tales como IOT y/o gemelos digitales (sede Santiago).

Instituto de Ciencias Aplicadas

Profesional con grado de doctor(a) en el área de la biología molecular, genómica, bioinformática, bioprocesos, biotecnología, microbiología, mejoramiento genético, valoración de residuos agrícolas, fitopatología, para potenciar el Instituto (sede Santiago, Talca y Temuco).

Instituto de Ciencias Biomédicas

Investigador(a) con grado de doctor para potenciar las líneas de investigación de patologías celulares, patogénesis y control microbiológico, neurociencias aplicadas, fisiología y metabolismo, en especial con capacidades transversales en biología estructural, enzimología y biología de proteínas o fisiología, electrofisiología y neurofisiología (sede Santiago).

Doctorado en Ciencias Aplicadas

Profesional con grado de doctor(a) del área de ingeniería, química, bioquímica o afines para potenciar el área de energía del Doctorado. Es conveniente que el (la) postulante demuestre investigación en áreas tales como generación, conversión y almacenamiento de energía; desarrollo y modificación de electrodos; catálisis o electrocatálisis (sede Santiago o Temuco).

Doctorado en Derecho

Profesional con grado de doctor(a) en derecho, con productividad demostrable en las áreas de "Responsabilidad Civil" y/o "Regulación Económica", para fortalecer las líneas de investigación del Programa (sede Santiago).

Requisitos generales para postular:

- Ser chileno(a) o extranjero(a) con permanencia definitiva en Chile al momento del cierre de la convocatoria.
- Estar registrado(a) en el Portal del Investigador de ANID: <https://investigadores.anid.cl/>
- Contar con grado académico de doctor(a) obtenido hasta 7 años antes del cierre de esta convocatoria.

Las postulaciones deben acompañarse de los siguientes documentos:

- *Curriculum Vitae*
- Proyecto académico acorde con el Plan de Desarrollo de la unidad a la cual postula (Facultad, Instituto o Doctorado)*
- Copia del grado de doctor(a).
- Reseña biográfica (punto 3 del formulario de postulación al Concurso SIA 2025), disponible en: <https://www.anid.cl/concursos/concurso/?id=1334>

*Solicitud de documentación institucional para la postulación: investigacion@uautonoma.cl Fonos: 23036029 o 23036022.

Este llamado se enmarca en la convocatoria nacional "Subvención a la Instalación en la Academia 2025" de la Subdirección de Redes, Estrategia y Conocimiento de ANID. Información disponible en: <https://www.uautonoma.cl/investigacion/>